



11月1日(土)、8日(土)、9日(日)の3日間、開成町文 化団体連絡協議会に所属する団体などの日ごろの活動の 成果を発表する「第38回かいせい文化祭」が開催され、訪 れた多くの町民が芸術の秋を堪能していました。

舞台発表が行われた福祉会館では、幼稚園や保育園を はじめとして25団体が出演し、コーラスや民謡など、さま ざまな演目が披露されました。

展示発表会の会場となった町民センターでは、35団体 が約1,000点の作品を出展し、ところ狭しと展示された多 彩な作品が来場者の目を楽しませていました。

過生涯学習課 ☎82-5221

瀬戸屋敷で昔の生活と

10月25日(土)~10月26日(日)、開成町青少年指導員連絡 協議会主催の「ジュニアリーダー研修」が瀬戸屋敷で行われ ました。

青少年指導員14人と小学5・6年生18人、中学生9人が参 加しました。食事作りでは、かまどでご飯を炊いたり、餅つき をしたりしました。自由時間では昔の遊びとして、竹馬や竹 とんぼで遊び、ふだんは体験できない生活ができました。

参加者からは「昔の生活の体験ができた」「また瀬戸屋敷に 泊まりたい |という声が聞こえてきました。

働生涯学習課 ☎82-5221

ついた餅を みんなで食べました



文命中学校での植木の手入れや除草作業

10月27日(月)、役場や学校などの町内公共施設で、開成町シル バー人材センターの会員102人が除草や清掃、植木の手入れなどの ボランティア活動を行いました。10月は「シルバー人材センター事 業普及啓発促進月間 | で、その活動の一環として毎年行われている 活動です。

施設の管理者にふだん手が回らない気になるところを事前に聞 いておき、そこを重点的に行うので、大変喜ばれています。

幼稚園の安池園長は、「今年は、園の脇を流れる川の中に入って清 掃や草刈りをしてもらい、見違えるようにきれいになりました。よ い保育環境づくりにご協力いただいています」と喜ばれていました。

後日、開成町シルバー人材センターあてに、園児から色画用紙で 作ったほほえましいお礼の手紙が届き、会員のかたがたはあらため て活動のやりがいを感じていました。 ⑩企画政策課 ☎84-0312

編集・発行 開成町行政推進部企画政策課